

Nockmobil-News

November 2020 — Jänner 2021



DATEN UND FAKTEN

Fahrgastzahlen 2. Betriebsjahr (01.02.2020 - 31.01.2021):

12.436 Personen (2019: 15.326 Personen)

Besetzungsgrad:

2,47 Pax/Fahrt (2019: 2,2 Pax/Fahrt)

Im Vergleich zum Vorjahr konnten die Fahrtenbündelungen um 12% gesteigert werden. Der Rückgang bei den Fahrgastzahlen lag mit 18,8% im Jahresschnitt deutlich unter jenen des öffentlichen Verkehrs im allgemeinen (im Jahresschnitt 60% Einbruch). Zudem konnten im Zeitraum Juli bis September die Fahrgastzahlen sogar um 1,3% im Vergleich zum Vorjahr gesteigert werden. Der öffentliche Verkehr hatte im Vergleichszeitraum immer noch ein Minus von 20% zu verzeichnen. Das zeigt das große Vertrauen in die von unseren PartnerInnen konsequent umgesetzten Schutzmaßnahmen und den hohen Stellenwert individueller Mobilitätsdienstleistungen.

RÜCKBLICK auf die Herbst- und Wintersaison 2020/2021

Im Dezember 2020 konnten die neuen Visitenkarten im Winterlayout produziert werden. Diese können in der Biosphärenparkverwaltung Nockberge oder bei Daniel Wurster-Ellinger in Millstatt bestellt bzw. abgeholt werden.

Die Betriebszeiten des Nockmobils wurden aufgrund des Fortbestandes des harten Lockdowns und der Schließung der Gastronomiebetriebe auf täglich 08:00 Uhr bis 19:00 Uhr eingeschränkt. Diese Zeiten bleiben bis zur Öffnung der Gastronomiebetriebe weiterhin bestehen.

Am 28.01.2021 gab es gemeinsam mit dem Bahnhofshuttle-Kärnten ein Fotoshooting. Die Bilder wurden vom Fotografen Michael Stabentheiner gemacht und stehen allen PartnerInnen für die Bewerbung des Nockmobils sehr gerne zur Verfügung. Anfragen dazu bitte direkt an wurster@region-villach.at oder corinna.oberlerchner@ktn.gv.at

Alles perfekt vernetzt aus einer Hand - www.nockmobil.at

Nockmobil-News

November 2020 — Jänner 2021



AUSBLICK Frühjahr 2021

Bis zur Öffnung der Gastronomiebetriebe fährt das Nockmobil aufgrund des Lockdowns noch mit eingeschränkten Betriebszeiten: **08:00 Uhr bis 19:00 Uhr**

HAPPY BIRTHDAY NOCKMOBIL!

Am 01.02.2021 feiert das Nockmobil bereits seinen 2. Geburtstag.

Des Weiteren wird mit Hochdruck an der technischen Integration der Feratel Schnittstelle in unser System gearbeitet, so dass ab Mai 2021 die Scanfunktion über die Tablets in den Fahrzeugen freigeschaltet werden kann.

Zudem wurde das Bahnhof-Shuttle Kärnten (BHFS) neu ausgeschrieben und wird ab April von ISTmobil betrieben. - ACHTUNG neue URL www.bahnhofshuttlekaernten.at - Teil der Ausschreibung war auch eine konsequente Integration von BHFS und Nockmobil, so dass künftig Gäste, die bei der Nockmobilzentrale anrufen und zum Bahnhof möchten, automatisch ein BHFS erhalten. Damit schaffen wir einen großen Schritt hin zu einer wirklich perfekt vernetzten Mobilitätskette.

Hier noch ein paar Eindrücke des Nockmobil-Fotoshootings:



KURZ-INFO ZUM BETRIEB UNTER COVID 19 BEDINGUNGEN

1. Der Abstand von einem Meter muss nicht zwingend gewährleistet werden
2. In jeder Sitzreihe dürfen nur 2 Personen sitzen
3. Es gilt zwingend, eine FFP-2-Maske zu tragen
4. Unter Einhaltung der obigen Bedingungen werden auch Fahrten gebündelt

Bleiben Sie gesund!

Alles perfekt vernetzt aus einer Hand - www.nockmobil.at